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小泉構造改革路線は失敗だった！西田昌司 2011/11/23 05:45 

クリック２回のご支援を    
 西田昌司議員の「保守誕生―日本を陥没から救え」 

  貿易自由化は利点ナシ！内需拡大 

  でデフレ退治が重要、財政出動を！  

   
 TPPに関して小泉進次郎議員の発言「参加表明は遅すぎた！」を繰り返し紹介したり、いまだ意見集約の出来ない自民党を非

難する報道、つまり分断工作がここに来て目立っています。今回のTPP問題を契機に、「日本軍＝いわゆる保守陣営」は真っ二

つに分断されてしまったかのような印象すら受けます。これは保守陣営で圧倒的な評価を受けてきた識者でも同じですから問題

は深刻です。こんな 低 悪の野田政権下で日本の運命を決める極めつけの交渉など任せられる筈がありません。 
  
 現時点では、国会議員は与党野党とも意見は二分され、報道は中央マスメディアはこぞって推進派。逆にローカルメディアやイ

ンターネット世論は完全に反対派です。地方議会は44都道府県で慎重あるいは反対決議、世界市場で展開する企業集団の財

界は推進、農協など主に国内市場がメインの業種業界は反対です。 
  
 いまの推進派の論調を聞いていると、日本という国柄を否定し、何でもかんでも自由貿易、関税・非関税障壁を取り除き、世界

は一つ、地球国家と地球市民でも創るつもりか？と思うことが度々あります。新自由主義・市場原理主義はリーマンショックで明

確に破綻し否定された筈なのに、この反省がない。国内的には小泉構造改革路線に対する総括が出来ていない。これが原因の

ような気がします。 
  
 こうした中で、非常に明確な主張を発信し続けている政治家が西田昌司氏です。国会の場での追求だけでなく、雑誌への投

稿、超人大陸やビデオレターでの情報発信等々、他の国会議員を圧倒するパワーで存在感を高めています。その超人大陸 新

版と田中康夫氏の番組に出演した動画がアップされましたので貼りつけました。 
  
 また、この際、氏の主張を更に理解してもらおうと、昨年春に出版された氏の著書「保守誕生―日本を陥没から救え」から、関

係部分をピックアップして以下に収録します。長文になりましたので、お時間のあるときにでもご覧ください。本日はまたまたしつこ

く「西田昌司スペシャル」をお届けします。「日米同盟は死活的に重要だ。しかしもっと大事なものがある。それは日本だ！」という

気持ちです。 
  

必見！自由貿易のデメリットを徹底的に追及する① 

 
【西田昌司】    超人大陸  2011.11.21  

保守誕生ー日本を陥没から救え  

日本自壊！真性保守主義が救い出す 西田昌司 

  
 構造改革とは 

  
 構造改革とは、一言で言えば官の仕事を減らし、予算規模を少なくし、小さな政府をつくることです。小さな政府は減税に繋がり
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ます。それにより民間にお金がまわり、それを民間が一番効率のよいところに使えばいい。そのことによって消費が促進され、景

気が回復するというふうに当時は皆が考えたのです。官から民へ、そして無駄をなくして小さな政府をつくる。その一番の象徴が

郵政民営化であり、小泉総理だったわけです。 
  
 しかし、この政策は結局のところ失敗だったと私は思っています。それは、平成十九年の参議院選挙での大敗北、そして、平成

二十一年八月の衆議院選挙での大敗北が如実に証明しています。自民党が下野することになった一番の原因は、こういった構

造改革路線が結局は国民に否定されたものだと私は理解しています。（中略） 
  
 イデオロギー対立は終わり、アメリカ一辺倒の時代に 

  
 そんな中、自民党にとっての救世主が現れた、それが小泉首相でした。小泉首相は、「自民党をぶっ潰す」をスローガンに自民

党総裁になり、総理大臣になられました。そして、その公約通り、自民党がぶっ壊れてしまったわけです。小泉さんは、今や議論

をしている場合ではない、もう方向は決まっているのだ、あとはやるだけだと、こういう言い方もされました。 
  
 マスコミも与党も野党も識者も全ての人間が構造改革しかないと言っているのだから、あとはやるだけなのだ、反対するものが

あればそれは全て抵抗勢力である、それを切り捨てていく、それが自分の使命だと言わんばかりに改革を次々に行ってきたわけ

です。（中略） 
   

必見！自由貿易のデメリットを徹底的に追及する② 

 
【西田昌司】    超人大陸  2011.11.21 

  
 自民党は負けるべくして負けた 

  
 しかし、その改革の結果がどうであったかということは、皆さんご存じの通りです。結局は、勝ち組負け組というものがはっきり

出てきて格差社会をつくり出したということです。そして、その結果、一部の大企業が勝ち組となり、多くの企業が負け組となって

しまいました。そして、都市で言えば、首都圏が勝ち組となり、その他は負け組となってしまいました。 
  
 そして、その勝ち組負け組いずれにおいても、果てしない競争のために国民は非常に大きなストレスを感じるようになりました。

かつては、日本中のほとんどの方が中流意識を持ち、自分は中の上だと感じていた均質な時代、つまり誰もが幸せを感じられる

社会から、誰もが幸せを感じられない、不満と不安を感じる時代になってしまったわけです。 
  
 そして、それをつくったのも結局は自民党であったわけです。したがって、今回の選挙で自民党は負けるべくして負けた。自民

党が与党であり、構造改革をやり続ければ負けざるをえなかったと私は思っています。 
  
 リーマン・ショックは構造改革の失敗を証明している 

  
 なぜならそれは、リーマン・ショックと同じことだからです。リーマン・ショックは、その原因がいわゆるサブプライムローンにあった

ことは周知のことです。本来、家を買えない低所得者にお金を融資して家を購入させる。銀行は、リスクが高い分、高い利息を頂

戴するので儲かる。不動産業者も今まで以上に家が売れて儲かる。低所得者も家が持てて喜ぶ。 
  
 こんな話にのせられてアメリカに不動産バブルの花が咲いたのです。銀行団は、こうしたリスクの高いサブフライムローンを証

券化して世界中にばらまき、巨額の資金を集めたのです。まさに投資効率のよい儲け話に世界中から資金が投資されたので

す。しかし、それもつかの間、本来低所得者にローンの返済能力はありません。貸し倒れがある一定の水準を超えると不動産投

資はたちまち不良債権となり、それが全世界の証券市場に波及していきました。 
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 そして、その代表格であったリーマン.ブラザーズは倒産してしまうのです。まさに、官から民にお金をまわして民間の望むところ

にお金を投資する仕組みばかりをつくりすぎると、結局は世界中でバブルを生み、経済破綻を起こすということです。これはリー

マン・ショックの一番の教訓ですが、もうひとつ日本が教訓とすべきことは、日本のような高度経済成長を終え、低成長路線に入

るとその国の富は、間違いなく海外へ流出するということなのです。 
  

必見！自由貿易のデメリットを徹底的に追及する③ 

 
【西田昌司】    超人大陸  2011.11.21 

  
 構造改革は国内を空洞化させる 

  
 低成長時代になり、国境の垣根がなくなると、お金は間違いなく投資効率のよい海外に流れます。中国やインドをはじめとする

新興国にお金がどんどん投資され、工場が建てられ、そこでたくさんの車や電化製品がつくられ、売られていくことになります。企

業にとっては売り上げが伸び、利益も上がります。国内よりもむしろ海外に投資するほうが、利益は上がるわけです。 
  
 そして現実に、海外から多くの配当が日本に還元されています。そういう意味では、海外・国内にこだわることなく事業展開する

のは企業にとっては正しい選択と言えるでしょう。しかし、日本人、国民にとってはどうなのでしょう。企業が大きくなって発展して

も、工場が国内で閉鎖されて海外でつくられてしまっては、国内で雇用がなくなってしまうわけです。 
  
 実は、日本が直面している問題は、まさにこうした雇用が海外に出てしまうという経済の空洞化の問題なのです。この問題に対

応するためには、官から民へという発想では解決できないのは自明の理であります。民間にお金をまわしておくと、当然のことな

がら投資効率のよい海外にしかお金がいかないからです。 
  
 政府事業創出が空洞化を食い止める 

  
 そこで取るべき政策は、官の支出を増やしていくということであります。官の支出を増やすためには、当然のことながら、予算を

大きく伸ばさなければなりません。 
  
 そのためには当然財源が必要となってきます。基本的には増税をして、国民負担率を上げるということが必要になろうかと思い

ます。しかし、現在のような非常に厳しい経済の状況下では、増税することはかえって経済に対してマイナス影響を与えますの

で、当分の間は赤字国債、建設国債を含めた公債を発行して財源をつくり出していく以外に方法はないでしょう。 
  
 そして、官の刺激によって雇用を創出し、新しい事業、例えば、省エネ型の社会をつくっていくこともそうですし、農業生産をもっ

と効率化して、四割を切っている食糧自給率をできるだけ伸ばしていき、早急に五割を超え、近い将来は六割七割に、といった路

線を取ることも当然必要であります。 
  
 いずれにしても、増税をするか公債を発行して、市場からお金を国のほうへ吸収し、それを、国内へ再投資していく。国や地方

公共団体が積極的に予算を計上し、雇用や新たな事業をつくり出す方向にお金を出していくということは、理にかなっているので

す。 
  

必見！西田昌司 TPPよりも自主防衛を！ 
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田中康夫 ニッポン再興 Seeds 

  
 空洞化を助長する民主党の政策 

  
 ところが今、民主党は全く逆のことをしているのです。コンクリートから人へ、そして直接家計に支援をすることは、確かに個々

の家庭では喜ばれるでしょう。けれども、今のような経済状況の下では、出したお金がどれだけ消費にまわされるでしょうか。そ

れは借金返済にまわったり、先行きの不安に備えての貯蓄にまわったり、結局は政府がせっかく借金をして子ども手当や、様々

な家庭に対する支援を行っても、消費にまわらず、家計の中に死蔵されてしまうのは容易に考えられることです。 
  
 一方、政府が直接事業を行って雇用を刺激する政策をしていくとすると、どうでしょうか。それにより間違いなく、事業をされてい

る方にお金がまわるわけです。そこでお金が循環します。そこでまた、新たな雇用を生み、その雇用が生まれる中で消費が生ま

れてくる。また、仕入れ先に対しても仕事が与えられるわけですから、お金がまた循環する。つまり、何倍もお金が回転するわけ

です。明らかにこちらのほうが正しいのではないでしょうか。 
  
 ところが、民主党政権は 初からこうした政策を否定しているのです。官から民にお金をまわすことが正しいと信じ込んでいま

す。その原因は平成になってから世界中で言われたことですが、アメリカ型の社会に追随していくことがこれからの流れなのだと

いう思い込みが、ずっと今日まで続いてきているからです。 
  
 なぜ、日本はアメリカに傾倒するのか 

  
 それにしても、日本がなぜこれほどまでにグローバリズムに巻き込まれ、アメリカ型の社会に追随をするのでしょう。それは間違

いなく、戦後の占領政策によって日本の価値観が徹底的にアメリカナイズされてきたことの影響でしょう。それが冷戦終焉後、そ

の勝者がアメリカだということでさらに一層拍車がかかったということです。 
  
 そしてこのことを与野党、マスコミも知識人もほとんど議論がないまま、それを受け入れてきてしまったのです。私はここに一番

大きな問題があると思います。その原因は、戦後の日米安全保障体制の下、国の自立や国柄を守るということを忘れ、アメリカ

の要求、要望に対して無条件で受け入れてきたという他の国にはない状況にあったと思います。 
（以下略、ジョルダンブックス「保守誕生」P158-P172より抜粋） 
  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

慶祝 新嘗祭 

（勤労感謝の日） 
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------------------------------------------------------ 

花時計が「やまと新聞TPP号外」配布イベント 

15人が参加、90分で5千部を池袋で配った！ 

  

 
 次々と号外を受け取る池袋の人々 

  
 18日からスタートした「やまと新聞・TPP号外」配布キャンペーンは、20日までの三日間で大半が消化されたと思われるが、愛

国女性の集い・花時計は22日、池袋のパルコ前でこの配布イベントを実施、呼びかけに集まった15人の有志が90分で5000部

のやまと新聞TPP号外を道ゆく人々に手渡しした。 
  

 
 バス待ちの時間を利用して記事を読む人も 

  
 この日は当初の参加表明が6人の状態で、準備した1000部を配布予定だったが、午後一時半から人通りの多いJR池袋駅出

口のパルコ前で配布をはじめたところ、やまと新聞のスタッフも三人が4000部を持ち込んで協力。その後情報を聞いた有志が

次々と応援に駆けつけ、ピークには17人が大きな声で「TPPの号外です～」と叫びながら配布していた。  
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 お疲れ様でした。参加した有志で 後の記念撮影。 

  
 中には生後二ヶ月から三歳までの赤ちゃんや子ども連れのママさんも訪れて配布に協力、受け取った号外を拡げて記事を読

む人々の姿がアチコチで見られた。なお、花時計では、ジャーナリストの山際澄夫氏の呼びかけに呼応して、大震災の被災地・

南三陸町への救援物資を五回にわたって実施しているが、クリスマスから正月に掛けての物資購入資金が不足しており、引き続

き有志の協力をHPで呼びかけている。  

      
---------------------------------------------- 

再登板に向けた地ならし記事か？ 

 
産経新聞11月23日1面の記事スキャン画像（編集） 

（クリックでネット記事） 

二年後の日本の姿か？ 
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産経新聞11月23日8面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【札 幌】11月27日（日）14時  大通西６丁目集合  フジテレビ抗議＆花王不買デモ  
 ・【広 島】12月11日（日）14時  広島中央公園東側 フジテレビ抗議デモ  
                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki  

** 行動する保守の活動 ** 

・【東 京】11月25日（金）18時 拓大文京キャンパスＣ館201 アジアの民主化を促進 
・【東 京】11月26日（土）13時30分 TPP大反対デモ 主催：若者からの投票が未来  
・【東 京】11月26日（土）15時 神田児童公園 韓国の横暴に抗議デモ秋葉原 主催ゆう  
・【東 京】11月26日（土）11時 五輪記念駒沢体育館 アジアの民主化を促進する東京 
・【東 京】12月14日（水）12時 外務省 慰安婦の嘘は許すな！なでしこアクション2011  
・【大 阪】12月17日（土）15時 靱(うつぼ)公園東園 TPP断固反対デモ@大阪 

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 

---------------------------------------------------- 

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。    

  

注目!ブログチラシ集積サイト 
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ブータン国王の名前答えられず… 晩餐会欠席の一川防衛相 

 
 一川保夫防衛相は22日、在京のブータン総領事館を訪れ、ワンチュク国王夫妻歓迎の

宮中晩餐（ばんさん）会を欠席し民主党議員のパーティーに出席したことについて「ご迷

惑をおかけし、申し訳なかった」と陳謝した。対応した日本大使を兼任するナムゲル駐イ

ンド大使は「恐らく国王はご存じない。気にしなくていい」などと答えたという。 

 
 これに先立ち、一川保夫防衛相は参院外交防衛委員会で、自民党の佐藤正久氏に国

王の名前を尋ねられたが、即答できなかった。 

 
 不意をつかれた一川氏は後ろにいた秘書官に確認し「ワンチュク国王と思う」と答弁。佐

藤氏は「名前も覚えていないのは『反省がない』といわれても仕方ない」と厳しく批判した。

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111122/plc11112219000016-n1.
htm 
 
・もういいから辞めろ！  

 

2011/11/23 07:37Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 
艦載機制動ワイヤ調達失敗 中国の空母開発に壁 

 
 空母開発を進める中国が、艦載機の着艦に不可欠な機体制動用ワイヤをロシアから購

入しようとして、拒否されたことが２２日、分かった。民間軍事研究機関、漢和情報センタ

ー（本部カナダ）がロシア当局者らの話として明らかにした。購入失敗で「中国の空母開発

計画は大きく妨げられる」としている。 

 
 ワイヤは甲板に設置され、艦載機の機体フックを引っかけて急停止させる仕組み。製造

には特殊な技術が必要で、中国の空母はワイヤ装備のめどが立たなくなっているもよう

だ。 

 
 同センターによると、中国側とロシアは２００７年にはワイヤ４セットの売買交渉をしてい

た。ロシア側の拒否理由の一つに、中国がロシア製戦闘機「スホイ３３」をコピーして艦載

機「殲１５」を製造していることへの不満があるという。（共同） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/111123/chn11112300130000-n1.
htm 
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・なんだ？ワイヤくいらい自前でつくれよ！  

2011/11/23 08:06

Commented by pioneer48 さん 

おはようございます。 

 
過去「小泉竹中路線は失敗だった、いやそんな事は無い」の論議を聞いて 

 
良く分かりませんでしたが、西田議員の説明で良～く分かりました。 

 
西田さんと言うと税理士の能力を活かし在日からの献金問題ばかりとの 

 
印象を強く抱いている人が居るかも知れませんが、経済問題にもやはり 

 
保守的な考えで頑張っておられる姿には感動的で流石です。 

 
西田議員と政策上で手を組んでおられる稲田議員が２０日（日）の 

 
福岡県での講演で「１０年を目処に、総理大臣を目指す」と 

 
言ったそうです。 

 
誰かが「総理大臣になって頂きたいが、どの位を目処にしてますか？」 

 
と質問したら、「１０年以内を目処にし、それを過ぎたら諦めます…」 

 
との回答だったそうです。^_^; 
 
本当に総理に成って欲しい。その時は皆でバックアップが必要です。 

 
 
処であの左翼の田中康夫のこの発言にはちょっと意外でした。 

 
 
 

 

2011/11/23 08:40

Commented by higeoyaji さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
>再登板に向けた地ならし記事か？ 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111123/plc11112300320000-n1.
htm 
 
真打の再登板を願って止みません。 
機は熟しつつあると感じますが、旗揚げと同志糾合のタイミングは慎重に・・・。 
次はありませんので。 
反日勢力にとって彼ほど怖い存在はない。当然メディアは挙ってネガキャンに奔り潰しに

掛かるでしょう。 
だが、今度はそうはさせない！  
“メディアの大掃除”は本来、政治家にも役人にも出来ないことかもしれない。それは叩か

れる立場、庇護する立場を考えれば致し方ない。 
だが、今度はそうはさせない！ 
私達にはそれができる！！ ネットによる論客各位のカウンター。直接デモによる示威行

動。消費者による不買の徹底・・・。時間の問題です。必ずできます。 
「新日本国憲法発布」まで一気に持って行きたいです。 

 
 

 

2011/11/23 08:58Commented by higeoyaji さん 

To pioneer48さん  
おはようございます。 

 
 

9小泉構造改革路線は失敗だった！西田昌司：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2518362/



あっ。稲田 朋美議員。 
もちろんOK！大賛成です（笑） 
 
 

2011/11/23 09:08

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
西田昌司議員の大特集、大歓迎です。 

政界には解散と言う巨大な旋風が、どこともなく吹き荒れ、 
日本国の大掃除を願っております。 
その時、巨大な竜巻の中心に 
西田昌司議員の声が響き渡ります。 

 
あの 菅直人を追い詰め、辞任に追いやったのは 
西田昌司議員の功績です。 
民主党議員400名が束になっても適わなかった。 
 
＞To higeoyajiさん  
第二次安倍内閣は待望されます。 
現状の混乱に決着を付け、民主を一掃するのに 
何の躊躇もいらない。 
巨大なつむじ風を待望します。 

 

 

2011/11/23 09:16

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 

>経済問題にもやはり保守的な考えで頑張っておられる姿には感動的で流石です。 
 
本当ですね。ここまで言い切れる人はそうはいないでしょう。 

 
>西田議員と政策上で手を組んでおられる稲田議員が２０日（日）の 
>福岡県での講演で「１０年を目処に、総理大臣を目指す」と言ったそうです。 
 
おお～よく言ってくれました。もっと早くても良いですから。 

 
>本当に総理に成って欲しい。その時は皆でバックアップが必要です。 
 
もちろんですとも。 

 
>処であの左翼の田中康夫のこの発言にはちょっと意外でした。 
 
いや、外国人参政権だったか、人権擁護法案だったか、国会質問をみましたが、「まとも

な部分もあるな～」と思っていました。  

 

2011/11/23 09:18Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。 
 
>だが、今度はそうはさせない！ 
>私達にはそれができる！！ ネットによる論客各位のカウンター。直接デモによる示威

行動。消費者による不買の徹底・・・。時間の問題です。必ずできます。 

 
嬉しいお言葉。前回、安倍総理叩きをした保守論客は反省しろ！といいたいです。 

 
>「新日本国憲法発布」まで一気に持って行きたいです。 
 
御意！これを実現しないとはじまりませんから。  

 

2011/11/23 09:19Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>その時、巨大な竜巻の中心に 

 

10小泉構造改革路線は失敗だった！西田昌司：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2518362/



>西田昌司議員の声が響き渡ります。 
 
嬉しいですね～(^^)。 
 
>あの 菅直人を追い詰め、辞任に追いやったのは 
>西田昌司議員の功績です。 
 
実に痛快な光景でした。  

2011/11/23 09:43

Commented by pioneer48 さん 

To higeoyajiさん  
>To pioneer48さん  

>おはようございます。 
> 
>あっ。稲田 朋美議員。 
>もちろんOK！大賛成です（笑） 
> 
> 
> 
 
その場合、自民党の中にもいる民主党員と変わらない議員たちが 

 
彼女の足を引っ張ると思いますので、そのような事が 

 
有った時には保守が電凸、メル凸で彼女をサポート 

 
する事が必要だと思います。 

 
その時は手を組んでやりましょう。(^^ 

 

2011/11/23 10:09Commented by hatchan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
ブログ更新お疲れ様です。有難う御座います。まずは、クリック二回。 

 
本日は勤労感謝の日 
雨が上がったので少し遅くなりましたが、国旗を掲げました。 
昔はどこの家国旗を掲げたものですが、今は近所でも他には一軒だけです。 
寂しいものです。 
他のブログのコメント欄でこういうコメントが、有りました。 
＞勤労感謝の日？休みがない身としては、あんまり関係無いがな。 
祝日の呼び方を、本来の呼び方に変えないといけません。 
新嘗祭に戻すと、意味が分りこのコメントの様な事は無くなります。 
自分も偉そうな事は言えません、以前は「誰に感謝する日だ」なんて言っていましたから。 

 
西田議員の動画を見て全くその通りだと思います。 
小泉構造改革は失敗でした。アメリカに日本を売り渡してしまった。 
TPPはそれの総仕上げだと思います。 
農業、関税の撤廃だけが問題ではなく、ISD条項これは裁判権の放棄つまり治外法権で

す、他にも色々有りますが、本質は日本国の国柄を変えてしまう事に有ります。 

 
＞ブータン国王の名前答えられず… 晩餐会欠席の一川防衛相 
もう人間としても素人です。人間辞めろ！ 

 
＞艦載機制動ワイヤ調達失敗 中国の空母開発に壁 
白髪三千丈の国だから、その白髪でロープを作ってみたら、いかが。 

 
To pioneer48さん  
稲田 朋美総理大臣  
良いですねー。その時は、 
西田昌司財務大臣 新藤義孝外務大臣 西村眞悟防衛大臣 
は、いかがですか？ 
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2011/11/23 10:18

Commented by pioneer48 さん 

To higeoyajiさん  
>花うさぎさん おはようございます。 

> 
>>再登板に向けた地ならし記事か？ 
>http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111123/plc11112300320000-n
1.htm 
> 
 
この件読み増したら、 

 
＞・・・、「会談で慰安婦問題は全く出なかった。そもそも日本が米国に 
謝罪する筋合いの話ではない」と否定した。 

 
この発言で当時釈明したのでしょうか？ 

 
小林よしのりのマンガの中で、この問題が批判的に書かれており、 

 
それ以来余り安倍さんには期待していませんでした。 

 
もしも事実なら考え直したいですが、もう少し事実を知りたいです。 

 

2011/11/23 10:44Commented by hatchan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
三橋貴明さんのブログから 

 
ＴＰＰの黒幕 経産省女性官僚がやったコト 

http://gendai.net/articles/view/syakai/133810 
 マイクを握り、身ぶり手ぶりで説明する女性官僚。彼女こそ、いま、ＴＰＰの黒幕と呼ばれ

る宗像直子・経済産業省通商機構部長（グローバル経済室室長）である。 

,,,,,,,,,,,,,,, 
根性悪そうな顔しとるなー。  

 

2011/11/23 10:45Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 
>その時は手を組んでやりましょう。(^^ 
 
はい、私も手を組みます(^^)。  

 

2011/11/23 10:50Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん おはようございます。 
 
>雨が上がったので少し遅くなりましたが、国旗を掲げました。 
 
はい、私も6時過ぎに掲げました。 
 
>新嘗祭に戻すと、意味が分りこのコメントの様な事は無くなります。 
 
そうなんですよ、ですから私もちょっと前から以前の呼び方に替えているのですが。 

 
>本質は日本国の国柄を変えてしまう事に有ります。 
 
御意！何でも「金、金、金」という国の在り方は日本の国柄ではない、ということをブータン

国王も指摘していたではないですか。 

 
>もう人間としても素人です。人間辞めろ！ 
 
よくもここまで酷い男が議員で大臣なのか？日本は狂ってます、現在は。 
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>白髪三千丈の国だから、その白髪でロープを作ってみたら、いかが。 
 
自前で作ってどんどん落下してもらいましょう。 

 
>西田昌司財務大臣 新藤義孝外務大臣 西村眞悟防衛大臣 
 
おお～、また望ましい保守政権の閣僚名簿作りたくなりましたよ。  

2011/11/23 10:53Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>もしも事実なら考え直したいですが、もう少し事実を知りたいです。 
 
今日の安倍さんの記事は私にとっては既知のことでした。詳しくは辞任前後の阿比留さん

のブログを探してみて下さい。このへんの事情が詳しく書かれていたはずです。 

 
恐らくこの記事も阿比留さんでしょう。 近、官邸から解放されてアチコチで講演をするよ

うになったようです。私もチャンスがあったら聞きに来たいです。  

 

2011/11/23 10:54Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>彼女こそ、いま、ＴＰＰの黒幕と呼ばれる宗像直子・経済産業省通商機構部長（グロー

バル経済室室長）である。 

 
おお～情報感謝です。私も見に行きます。  

 

2011/11/23 11:49Commented by deliciousicecoffee さん 

食料などコスト高でも自国で生産しなければならない物が山ほどあるのに、関税の完全

撤廃など馬鹿げています。 

 
＞・【東 京】11月25日（金）18時 拓大文京キャンパスＣ館201 アジアの民主化を促進 
＞・【東 京】11月26日（土）11時 五輪記念駒沢体育館 アジアの民主化を促進する東

京 

 
大集会の告知ありがとうございます！ 

 

 

2011/11/23 12:04Commented by nokotan さん 

To pioneer48さん  
> 
>＞・・・、「会談で慰安婦問題は全く出なかった。そもそも日本が米国に 
>謝罪する筋合いの話ではない」と否定した。 
> 
>この発言で当時釈明したのでしょうか？ 
 
当時、産経新聞の阿比留記者が、同行記者の総理記者会見で、その件で質問されまし

た。その時安倍さんは良い質問だと仰って、ブッシュとの首脳会談で一切その話はしてい

ないと明言されました。それを記事にした新聞やＴＶ報道があったかどうか知りませんが、

引き摺り下ろしたいマスコミは無視したのではないでしょうか。阿比留さんのブログを読ん

でいない保守層は失望した人が多かったと思います。それがマスゴミのやり口です。  

 

2011/11/23 12:37Commented by yohkan さん 

 
西田議員のお話はいつも大変分かり易く面白いですね。ビデオクリップ後半の経済政策

の提言はまことにその通りです。国債をがんがん発行し、公共事業をやりまくればよいの

です。GDPは必ず拡大します。税収も増えるので財政問題一挙に解決しますよね。 
 
但し、西田さんの話に中で小泉改革の失敗については賛同できません。改革が中途半端

な形で終わっただけです。新自由主義的な発想こそ、社会主義的な制度の蔓延る日本社

会を変えて、活気を与える処方箋だと信じます。勝ち負けもない、格差もない社会って薄

気味悪い感じですし、頑張る人が報われるのが健全な社会だと思います。 
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小泉改革の失敗は唯一、デフレにもかかわらず緊縮財政になってしまったことです。単に

タイミングが悪かったのですね。金回りがよくなれば、たいていのことは上手く行っちゃう

のですよね。 

2011/11/23 13:03Commented by higeoyaji さん 

To pioneer48さん  
>それ以来余り安倍さんには期待していませんでした。 
 
私は、まさしく「世界は腹黒い」。その意味では「政治は妥協」と思っています。ご存知の通

り代議士の仕事の一つは利害の調整です。理想の政治家の資質は、時に悪魔とも手を

組み、国民を欺いてでもその利害を上手に調整し、且つその高い見識により国家国民の

利益の増進を果せる事。と思います。調整の結果、溜飲を下げる国民もあれば、その裏

で地団駄踏む勢力も必ず発生します。安倍さんの戦略は国民のため“名を棄て実を採

る”そして念願だった「戦後レジームからの脱却」を図る。心ならずも靖国の自粛、村山・

紅の談話の一時的継承はそのための戦術でした。一般に保守の方方は清潔感に溢れ一

致団結が苦手です。私はこれではいけないと思います。ここはpioneer48さん ご提案の

通り、皆で力を合わせる事がとても大切と思います。花うさぎさんもご指摘の通り、安倍さ

んは保守論客から背中を撃たれました。メディアのネガキャンと健康問題もあり、その在

任期間は１年足ずでしたが、ご参考までにその間成立した法案、また目指した仕事を列

挙しておきます。 

 
※在任中成立。 

防衛省昇格・教育基本法改正・教員免許更新制度・国民投票法・犯罪収益移転防止法・

少年法改正厳罰化・政治資金法改正・社保庁解体・年金時効撤廃法・・など 

 
※志半ばで未達。 

日米豪印４ヶ国同盟推進・国家安全保障会議(日本版NSC)創設・憲法改正・天下り制限

公務員改革・国立追悼施設阻止・女系皇室典範阻止・従軍慰安婦・南京虐殺捏造否定・

在日参政権阻止・人権擁護法案阻止・サラ金パチンコ壊滅・同和利権にメス・在日朝鮮人

資産凍結・在日特権剥奪・・など 

 
いかがでしょう？地団駄踏む勢力の気持ちが手に取るようですね。ウワッツハハハ

ハ・・・。 
安倍さん！日本国のため“毎日腹筋３０回”ぜひタノンマス。 

 
 

 

2011/11/23 13:17Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
西田議員の動画、色々とありがとうございます(^^) 
yohkanさん、今日のイラスト＆本文、うなずけますね。 
「反格差」とは、日教組教育が進める悪平等主義とさほど変わりません。というか、その悪

平等を徹底したいからこそ、ここ数年来、格差なる言葉をやけに使うようになっているので

しょうが。 
それを言うなら、北朝鮮のような国のほうがよほど「格差社会」でしょう。日教組の方々

は、かの国で「反格差」を叫んでは如何でしょうか^^; 
 
それから、TPPの号外を配っている有志の方、和服姿の男性が写っていますが、いいで

すね。日本男児ここにあり、といった感じです♪ 
そして韓国のFTA批准関連、かの国らしいといいますか、国会に催涙弾なんか持ち込ん

で、普通これは逮捕でしょう＞＜しかし韓国は一院制ですから、これで事実上決定と言う

ことでしょうか。またもウォンが下げて来ていますし、どうなることやら。我々は無論催涙弾

などではなく、参議院の力と、国民の声とで、ろくにわかりもしていないTPPごり押しの民

主党に、すみやかに引導を渡したいものです。 
民主党と言えば、こんな記事があります。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20111122-00000137-jij-pol 
＜民主党員、5万人減＝ノルマ達成厳格化へ＞ 
>民主党は所属国会議員1人当たり年間で500人以上確保するなどのノルマを課してお

り、出席者からは「獲得成績の悪い議員には厳しく対処すべきだ」との意見が出た。（部分

抜粋） 
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何かもう、マルチかカルトの世界ですね＞＜マルチ大臣がのさばるわけです。あと、ど素

人大臣のような、社会人未満の人物も。 

 
余談ですが、ラグビー代表新コーチの選考に関して、朝日をはじめメディアが世論操作、

報道しない自由駆使をやっているようです。海外ではきちんと報道されているらしい。マス

ゴミは本当に腐ってますね（怒）  

2011/11/23 14:57

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今日は、 

 
４動画見させて頂きました。アップ有り難う御座いました。 

 
田中康夫氏、意外とまともな男でしたね？ それとも西田議員と話しをして良い意味で感

化されたのかも知れませんね？  

 

2011/11/23 18:52

Commented by pioneer48 さん 

To hatchanさん  
> 

>To pioneer48さん  
>稲田 朋美総理大臣  
>良いですねー。その時は、 
>西田昌司財務大臣 新藤義孝外務大臣 西村眞悟防衛大臣 
>は、いかがですか？ 
>  
> 
> 
西村さんの防衛相は、自衛隊の士気が相当上がると思いますね。 

 
西村さんは戦争秘話を多く知っておられますので、訓示の時に 

 
そのような話を挟めば士気の高揚にも影響する筈です。 

 
それに比べ、三重大農学部卒でコエタゴ担ぎが相応しい今の一川での 

 
状況は 悪だと思います。 

 
下手に海幕の将官が一川の悪口を言おうものなら、制服を見張る 

 
内局員によって告げ口されるし、省での制服の士気は 低だと思われます。  

 

2011/11/23 18:53Commented by tom-h さん 

花うさぎ様もの凄くお久しぶりです。 

 
個人的に小泉構造改革は確かにいろいろな負の面を生み出しましたが、でも小泉氏は

「うまくいってれば日本を良い方向に導くきっかけを作った人になったのではないか」と思

う今日この頃です。 

 
郵政民営化だって4分社化は間違いだったと思いますが、郵貯事業の長期低落傾向によ

り、ある種のショック療法は必要だったと思います（3事業一体のまま民営化するなど）。 
 
でも小泉氏の 大の問題点は風穴を開けっ放しの点。 

 
そこから創造することができない。 

 
郵政民営化は郵政問題に国民の目を向けさせたのは良いけど、結局民営化してその後

どうするか?郵貯マネーをどう利用するか?がなかったために、アメリカの金融機関に売却

されるんじゃないかというような懸念が生じた。 

 
拉致を北朝鮮に認めさせたのはいいものの（てか、ほとんど安倍氏の功績なんだけど）、

拉致被害者問題の更なる前進はできなかった。 

 
皇室典範もあまりに過激すぎて、強硬な反対論があっておじゃんになったけど、そこから
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「今の皇位継承問題を解消するにはどうすればいいか?」（例えば旧宮家の皇族復帰な

ど）と言った議論に持って行けなかったですしね。 

 
でもそれって小泉氏だけの責任じゃないと思うんです。 

 
小泉氏の開けた風穴を生かし切れなかった後任の安倍･福田･麻生の3氏にも大きな責

任があると思いますね。  

2011/11/23 18:54

Commented by tom-h さん 

あと小さな政府に関してですが、確かに今は震災後であるが故にまたいつ東

南海地震が来るかわからないが故に、公共事業等の財政出動は必要と思わ

れます。 

 
でも国債発行はマンデルフレミングモデルによると、変動相場制の国においては通貨高

によってその効果を相殺されるとなっているのが一番の問題点だと思います。 

 
でも95年頃今と同じように日本は超円高になりましたが、だからといって企業がそんなに

深刻な打撃を受けたんでしょうか? 
 

も今と当時は経済の状況が違うかもしれません。 

 
ただ経済音痴の僕ですが個人的に日本においては円高による悪影響が、本当に財政出

動の効果を相殺するほどのものかどうかは疑問に思うんですよね。 

 
また仮にその悪影響が相殺するほどだとしても、国家国民の福祉のためにしなければな

らない事業は確実にあります（だから世界各国国債を発行してでも政府が財政出動をし

ている）。 

 
それが復興事業であり、将来の震災のための全国的な建物の耐震化や全国の原発に免

震重要塔を建てる･防潮堤を作ると言った原発の安全対策だと思っています。 

 
ただそれでもマンデルフレミングモデルの悪影響をなくすには、将来的な悪性インフレの

懸念などいろいろ解決すべき問題もありますが、国債の日銀引き受けや政府の通貨発行

権の利用（直接政府紙幣を発行するやり方もありますがそれよりも日銀への通貨発行権

の売却の方が良いと思う）も検討すべきだと思いますね。  

 

2011/11/23 19:02

Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
To nokotan さん  

To higeoyaji さん  
 
>今日の安倍さんの記事は私にとっては既知のことでした。詳しくは辞任前後の阿比留さ

んのブログを探してみて下さい。このへんの事情が詳しく書かれていたはずです。 

> 
>恐らくこの記事も阿比留さんでしょう。 近、官邸から解放されてアチコチで講演をする

ようになったようです。私もチャンスがあったら聞きに来たいです。 

 
御解説有難う御座いました。m(_ _)m 
 
お恥ずかしい話ですが、その当時は全く政治に関心がありませんでしたので 

 
このニュースは全然知りませんでした。 

 
安倍総理の時の参院選は、テレビが「自民党は駄目、民主党が良い」と言って 

 
居ましたのでテレビの教えに従い、「民主党」に投票した位です。 

 
この自分の経験がありましたので、ネットをやっていない人は 

 
あの当時の自分と同じなんだと確信しています。  

 

2011/11/23 19:47Commented by hatchan さん 
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To pioneer48さん  
>西村さんの防衛相は、自衛隊の士気が相当上がると思いますね。 
>西村さんは戦争秘話を多く知っておられますので、訓示の時に 
>そのような話を挟めば士気の高揚にも影響する筈です。 

>それに比べ、三重大農学部卒でコエタゴ担ぎが相応しい今の一川での 
>状況は 悪だと思います。 
>下手に海幕の将官が一川の悪口を言おうものなら、制服を見張る 
>内局員によって告げ口されるし、省での制服の士気は 低だと思われます。 
 
三重大農学部卒なら一川農水相のはずですが？ 
全くもって、この内閣は不適材不適所です。 
もっとも農水相ならぬ、一川脳水症になると思いますが。 

 
初は田母神俊雄防衛と思ったのですが、現在政治家の人から西村さんにしました。 

田母神さんも政治家になって我が国を、立て直してほしいですね。  

 

2011/11/23 20:36

Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース2 

> 
>艦載機制動ワイヤ調達失敗 中国の空母開発に壁 
> 
 
結局物造りを自分達で苦労する事無くノウハウを日本、欧米から教わり、 

 
物真似のみでいつの間にかGDP世界２位に成ったこの国の限界でしょう。 
 
GDP世界２位で何一つ「自国ブランド」の無い国ですから・・・。  

 

2011/11/23 22:08

Commented by allco さん 

3ヶ月放置したとある女性サークルに久し振りに参加した。そこは保守派の多

い集まりだった・・筈が、「原発反対」「自然エネルギー推進」怪しい空気に変わ

りつつ有ったので。 

 
オランダ 「 自然エネルギーは詐欺だった。 洋上風力発電で、財政破綻する。 」 
オランダが２００６年に当地に同国初の洋上風力発電設備を設置したとき、この設備はグ

リーンな将来のシンボルと見られていた。  
３０階建てのビルの高さがある３６機のタービンは、年に１０万世帯以上の需要を満たす

に十分な発電をしている。  

 
しかし、それから５年たった現在、グリーンな将来は先のことのように見える。財政赤字削

減を迫られたオランダ政府は、洋上風力発電は費用がかかりすぎるとし、キロワット時当

たり０．１８ユーロ（１９円）の補助金を続けられないとしている。  
オランダの風力発電プロジェクトの将来は暗い。  

 
同国では何世紀にもわたり、低地から耕作地への水のくみ上げなどで風力が利用されて

きた。  
しかし、風力への国民の熱い思いは冷めつつある。洋上設備の設置、維持費用が高い。 

 
洋上設備は陸上のものよりも発電効率がいいものの、資材や海底掘削の費用は高く、し

かも設備の維持保守は陸上設備より面倒だ。  
陸上風力発電にも障害がある。陸上でのプロジェクトのほぼ半分が住民とのトラブルを抱

えている。  
これを叩きつけて帰って来た。 

 
洪水を楽しみ、大雪に戯れ、台風に遊び、地震に馴染み、 
命の終わりを自然に委ね、リスクを負う日本民族なら自然も良かろう。 

 
保守講演会を開き、参加した人達は、時間を無駄にする事がとても得意な様だ。 

 
日本国防より優先事項なし。復興人災も、↑の狂った三次の女達も一掃する鍵は「親の

躾」自己防衛から始まる。 
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2011/11/24 00:23Commented by coolhorse さん 

政策を変えれば、その恩恵にあずかる人もいれば、逆に変革の結果として損失を甘受せ

ざるを得ない人も出てきます。要は、何事にも光と闇の両側面が存在するわけです。 
小泉改革の総括とは、その両方の側面に注目しつつその功罪を見ていかなくてはならな

いでしょうね。とはいえど、私は構造改革の基本路線には賛成なんですけどね。必要ない

規制は撤廃すべきでしょうし、無駄な利権は左翼の温床になる恐れもありますからね。 
ちなみに、小泉構造改革は発想そのものは新自由主義を基にしたものなのですが、政策

目標そのものは必ずしも新自由主義に従ったものでもないのです。 
新自由主義の考えによれば、政策によってインフレデフレを操作するというのは否定され

うる考え方なのですが、2004年の骨太の方針を見ると. 
 
＞デフレについては、景気の着実な回復により需給ギャップが縮小する一方で、銀行貸

出の低迷等からマネーサプライの伸びが低い中で、素材価格の上昇により国内企業物

価はわずかな上昇を示しているが、物価動向を総合的に勘案すれば、デフレ克服は「道

半ば」の状況にあり、その取組は依然重要な政策課題である。 
- http://www.kantei.go.jp/jp/kakugikettei/2004/040604kaikaku.pdf (経済

財政運営と構造改革に関する基本方針2004) 
 
と書いているわけで、どう考えても「デフレ脱却政策」を必要とすると主張してるわけです。

これは新自由主義の考え方に基づきませんね。 

 
やはり、小泉改革をただ「新自由主義」と切り捨てるのも間違いのようですね。  

 

2011/11/24 01:13Commented by shiratama さん 

★西田昌司議員関連で告知をさせていただきます。★ 

 
【京都府京都市】 頑張れ日本！全国行動委員会・京都府本部 12月行事 ～ シンポジウ

ム 「正念場の日本経済を考える！」 （12/10）  
 
日時  
平成23年12月10日（土） 14時30分～16時45分 （14時00分開場）  
場所  
キャンパスプラザ京都 5階 第1講義室 （JR「京都」駅ビル西 ビックカメラ前）  
http://www.consortium.or.jp/category_list.php?frmCd=14-0-0-0-0  
 
内容  

 
パネラー：  
  西田昌司（参議院議員）  
  中野剛志（京都大学大学院准教授）  
司会：  
  谷田川惣（フリーライター）  

 
参加費  
1,000円  
 
定員  
250名  
 
主催  
京都読書会  
頑張れ日本！全国行動委員会・京都府本部  http://ganbarenipponkyoto.web.f
c2.com/  
 
お問合せ  
椿原 TEL 090-5043-5585  
桑瀬 TEL 080-5634-5790  

 

2011/11/24 05:37Commented by katachi さん 

自由主義貿易で感じる事は、オリンピックに良く似ています。 
日本は、ほぼ全部と言っていいほどの種目に出ます。  
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参加することに意義ありのようにです。 
得意の種目もあれば、目立たない種目もあります。 
金を取れば一躍注目されます。 
それが強化され発展させると外圧でルール変更があり日本が不利になりますが日本の独

自性は持続しています。 
しばらく不利を続けた後、高難度の技術を身に付け次の大会で金です。 
其の繰り返しのように思えます。 
日本の国は、やはり技術革新中心の国ですから、今回のTPP参加は、外圧による程度の

悪いルール変更になります。 
オリンピックと違うところは、其のルール変更が国家主権を脅かすものであり技術革新の

低迷をもたらすものだからです。 
日本は、技術革新と国家主権は不可分な存在だと思います。 
スーパーコンピューターの仕分けは、正に其の事を表しています。 
日本が、目先の愚行で国益の損害は甚大であり日本の将来性を抹殺するものである。 
河野太朗の様なリベラルな言動は、根拠の無い愚行である。 
飯の種になる先端技術を発展させなくて何を発展させるのか？日本は、アメリカと違い実

態経済を発展させる国であり、それを持って世界に寄与する国だ。 
世界も日本の物作りには、一目置いている。 
今回のTPPはその一目を捨てるようなものだ。 

2011/11/24 08:27

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 

>食料などコスト高でも自国で生産しなければならない物が山ほどあるのに、関税の完全

撤廃など馬鹿げています。 

 
御意！ 

 
>大集会の告知ありがとうございます！ 
 
どういたしまして(^^)。 
 

 

2011/11/24 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>阿比留さんのブログを読んでいない保守層は失望した人が多かったと思います。それ

がマスゴミのやり口です。 

 
そうなんですよね～。  

 

2011/11/24 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>税収も増えるので財政問題一挙に解決しますよね。 
 
内需拡大に財政出動、これは慎重派（主に財務省）よりも賛成派が多いでしょう。 

 
>改革が中途半端な形で終わっただけです。 
 
それは竹中平蔵氏の口癖ですね。 

 
＞格差もない社会って薄気味悪い感じですし、頑張る人が報われるのが健全な社会だと

思います。 

 
西田氏が言っている格差と、格差利権を求める反日左翼のいう格差は根本で違っていま

す。 

 
>金回りがよくなれば、たいていのことは上手く行っちゃうのですよね。 
 
御意！ただ、アジア通貨危機を引き起こしたヘッジファンド、今回のリーマンショックと、一

企業が世界を巻き込む経済不況を起こした事について、アメリカの世論はどう考えている
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のでしょうか？ 

 
行き過ぎた米国流金融経済の在り方は問題が多すぎると私も思いますが。  

2011/11/24 08:34

Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。 
 

>安倍さん！日本国のため“毎日腹筋３０回”ぜひタノンマス。 
 
現在の健康状態は、首相時代より遥かに良いとご自身で明言されていますよ。  

 

2011/11/24 08:38Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>西田議員の動画、色々とありがとうございます(^^) 
 
とんでもないです。その真剣さが伝わってくる良いメッセージですね。 

 
>和服姿の男性が写っていますが、いいですね。日本男児ここにあり、といった感じです♪ 
 
この男性は号外を配っているママさんに代わって、ずっと子どもの面倒を見てました(^
^；。 
 
>国会に催涙弾なんか持ち込んで、普通これは逮捕でしょう＞＜ 
 
そのうち機関銃という事態も？ですね。 

 
＞参議院の力と、国民の声とで、ろくにわかりもしていないTPPごり押しの民主党に、すみ

やかに引導を渡したいものです。 

 
御意！ 

 
>朝日をはじめメディアが世論操作、報道しない自由駆使をやっているようです。 
 
はあ～知らなかった情報ですが、こうなると有害指定物おのですね。  

 

2011/11/24 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 
>田中康夫氏、意外とまともな男でしたね？ それとも西田議員と話しをして良い意味で

感化されたのかも知れませんね？ 

 
そうかも知れません。西田氏の熱意の影響かも？ 

 

2011/11/24 08:42Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>これを叩きつけて帰って来た。 
 
聞いた方はビックリだったでしょう(^^；。 
 
>洪水を楽しみ、大雪に戯れ、台風に遊び、地震に馴染み、 
>命の終わりを自然に委ね、リスクを負う日本民族なら自然も良かろう。 
 
達観ですね～、激しく同意です。 

 
>田母神氏が政治家として支持され続ける日本に成れば、日本派保守の始まりだ!右翼

だと叫んだ左翼に言ってやった! 
>「朝鮮の就職先とは違うんじゃ」 
 
がははははは！ 高ですよ、それ！  

 

2011/11/24 08:44Commented by 花うさぎ さん 

20小泉構造改革路線は失敗だった！西田昌司：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2518362/



 

To tom-hさん おはようございます、ご無沙汰です。 
 
>郵貯マネーをどう利用するか?がなかったために、アメリカの金融機関に売

却されるんじゃないかというような懸念が生じた。 

 
これで自民党が割れた訳です。 

 
>拉致を北朝鮮に認めさせたのはいいものの（てか、ほとんど安倍氏の功績なんだけ

ど）、拉致被害者問題の更なる前進はできなかった。 

 
よく言ってくれました。 

 
>小泉氏の開けた風穴を生かし切れなかった後任の安倍･福田･麻生の3氏にも大きな責

任があると思いますね。 

 
そのご指摘は当たっていると思います。 

 

2011/11/24 08:47

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 

>国債の日銀引き受けや政府の通貨発行権の利用（直接政府紙幣を発行するやり方も

ありますがそれよりも日銀への通貨発行権の売却の方が良いと思う）も検討すべきだと

思いますね。 

 
これは保守論客の多くが方法論まで含めて重ね重ね指摘しています。 

 

2011/11/24 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>この自分の経験がありましたので、ネットをやっていない人は 
>あの当時の自分と同じなんだと確信しています。 
 
なるほど～。 

 

2011/11/24 08:49Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん おはようございます。 
 
>田母神さんも政治家になって我が国を、立て直してほしいですね。 
 
委員会の質問の前に必ず、「危険人物の田母神です」と言いそうですね(^^；。 

 

2011/11/24 08:52Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>私は構造改革の基本路線には賛成なんですけどね。必要ない規制は撤廃すべきでしょ

うし、無駄な利権は左翼の温床になる恐れもありますからね。 

 
これに反対する人はいないでしょう。だから戦術としての郵政選挙は圧勝だったのです。 

 
>やはり、小泉改革をただ「新自由主義」と切り捨てるのも間違いのようですね。 
 
それは認めますが、後の反動が大きすぎた事も確かですよ。 

 

2011/11/24 08:53Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん おはようございます。 
 
>【京都府京都市】 頑張れ日本！全国行動委員会・京都府本部 12月行事 ～ シンポジ

ウム 「正念場の日本経済を考える！」 （12/10） 
 
情報ありがとうございます。 

 
中野氏と西田氏ですか？面白そうですね～。  
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2011/11/24 08:54Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 

>世界も日本の物作りには、一目置いている。 
>今回のTPPはその一目を捨てるようなものだ。 
 
激しく同意します！  

 
2011/11/25 01:28

Commented by coolhorse さん 

＞＞やはり、小泉改革をただ「新自由主義」と切り捨てるのも間違いのようで

すね。 

 
＞それは認めますが、後の反動が大きすぎた事も確かですよ。 

 
そうなんですよね。改革を進めればどこかにひずみが生じるのは普通のことです。 
このひずみをどう評価し、どのように解消していくか。このことについての考察が求められ

ると思います。人間社会は常に問題と解決のプロセスを経つつ発展していくものですか

ら、そのことは宿命ではあるのですけどね。  
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